

MEHRSi feiert 10 Jahre Verkehrssicherheit am Ebnisee

Am Sonntag, den 15.05.2011, fand am Ebnisee (Rems-Murr-Kreis) zum zehnten Mal der jährliche Verkehrssicherheitstag statt.

Auch dieses Jahr vollgepackt mit Informationen und Gigs bei abnormiertem, bestem Wetter.

MEHRSi war wieder einmal Gast auf dem Stand des Landratsamt des Rems-Murr-Kreis und durfte dort ein Modell des Unterfahrsschutzes und sich selbst präsentieren. Viele Bikerinnen und Biker informierten sich, trotz schlechter Wettervorhersagen, bei erstaunlich schönem Wetter, über das Thema Unterfahrsschutz

Geboten war neben dem leiblichen Wohl und musikalischer Unterhaltung, auch ein phantastisches Stuntprogramm von Dominik Csauth, der Motorradbeherrschung par excellence zelebrierte. Die Ausfahrt mit den Biker auf den Behördenmaschinen, ist seit Jahren ein wachsendes Highlight, das für einige der wahre Höhepunkt des Tages darstellt.

Vielen Dank an den Landrat des Rems-Murr-Kreis, Herr Johannes Fuchs, der Polizeidirektion Waiblingen, vertreten durch Herrn Klaus Ebner und vor allem Klaus Bredschneider vom Landratsamt Rems-Murr, für die tatkräftige Unterstützung bei der Präsentation von MEHRSi und der Sicherung von über 50 Kurven auf mehr als 4000m Leitplanke, mittels eines Unterfahrsschutzes im Rems-Murr-Kreis.

